



La comédienne Diane Mekongo alias Clarisse dans la série Les Déballeurs vient au secours de Grace Decca et remonte les bretelles des activistes de la Brigade Anti Sardinards (BAS).

La BAS s'est attaquée à Grace Decca lors de son concert en Angleterre, dimanche 4 juin 2023. Les choses se sont passées très vite. La Diva du Makossa à peine montée sur scène, a vu surgir de nulle part les éléments de ce mouvement dissident logé dans les diasporas, et hostile au régime de Paul Biya.

Les éléments de la BAS ont immédiatement [interrompu les festivités à coup de gaz lacrymogènes](#). Prenant conscience de ce qui se passait, Grâce Decca a simplement libéré la salle de spectacle, et l'événement n'a malheureusement pas pu se poursuivre.

Plus tard, on apprendra que la chanteuse et interprète camerounaise paye le prix du soutien apporté au régime de Yaoundé. **«Nous n'avons pas de problème personnel avec Grace Decca, en tant que musicienne, elle est géniale, mais quand elle va à Etoudi et chante pour Biya et Chantal, elle essaie de normaliser la souffrance qu'ils font peser sur les Camerounais. Nous lui avons envoyé un avertissement que si elle chante pour eux, elle ne pourra plus chanter dans la diaspora, elle nous a ignorés** », confie un membre de la BAS.

Reactions opposées

L'icône du Makossa a reçu quelques soutiens sur les réseaux sociaux. Ce nouveau de boycott dont est victime l'artiste touche particulièrement l'actrice de cinéma Diane Mekongo alias Clarisse dans la série Les Déballeurs . **«Ce petit boycott que tu as subi aux Royaumes Unis ne saurait t'ébranler Quand tu as en face de toi de petits terroristes au lendemain incertain qui agissent avec toute la prétention qui est la leur, sans aucune inquiétude ils s'attaquent au gagne-pain d'honnêtes gens . c'est pathétique... »**, s'est offusquée la comédienne
